

Ouest-France
Jeudi 15 août 2024

Les réunions de proximités font le point

Le Croisic – Depuis quelques années, la maire, Michèle Quellard, et ses adjoints organisent des réunions de proximité. Entre juin et août, neuf réunions de ce type ont été programmées.

Pour les résidents principaux et secondaires, les réunions de proximités sortent des temps forts de la vie démocratique et citoyenne qui permettent d'en savoir plus sur les projets passés, présents et futurs, et de poser bon nombre de questions.

Plusieurs sujets ont été évoqués, lors de la dernière des neuf réunions, vendredi : circulation, la future salle des sports, projets de logements, réhabilitation de l'hôpital, éclairage public, etc.

« Nous continuons à chercher des médecins »

Parmi les présentations, les élus ont notamment rappelé que la chambre régionale des comptes a confirmé dans son rapport d'observation de 2023, la qualité et la fiabilité de la situation budgétaire et financière.

Le cinéma est désormais contrôlé financièrement par la Ville, tandis que les entrées de juillet sont très encouragées avec plus de 4 000 places vendues. Et lors de la présentation des travaux effectués, place Charles-



Michèle Quellard, la maire, et ses adjoints, lors de l'une des neuf réunions de proximité.

Photo Ouest-France

de-Gaulle, à Port L'n. Puis, il a été précisé que la prochaine réhabilitation de la place Dinan serait présentée, en octobre, lors de trois réunions publiques.

Un temps a ensuite donné lieu à quelques questions. Ce fut l'occasion pour Michèle Quellard, la maire du Croisic, de préciser quelle devrait être la salle des fêtes n'avait pas encore

été établi. « Mais ce lieu a besoin d'une réelle réhabilitation, tout en restant une salle polyvalente puisqu'elle est répertoriée en tant que monument à préserver. »

Puis, concernant les débats de ces derniers mois sur le manque de médecins au Croisic, la maire a souhaité faire un point. « Aujourd'hui, il y a uniquement le docteur Vandamme qui fait son temps plein sur trois semaines. Le docteur Mathivat arrivera le 1^{er} septembre, et à la fin de l'année, un médecin de 32 ans, explique la maire. En parallèle, un collectif a été monté et s'est transformé en association : Actions accès santé. Ses membres voulaient que la commune du Croisic embauche des médecins salariés, en partenariat avec la commune de Batz-sur-Mer, afin que les médecins de Batz-sur-Mer consultent parfois au Croisic. Le projet est pour l'instant en pause, faute d'accord. Cependant, nous continuons à chercher. Je suis très optimiste. »